

日本共産党
流山北部後援会

ニュースあすなる

2017年4月
第218号
発行責任者
菊池 伍郎
TEL/FAX
7154-0526
小倉 卓郎
TEL/FAX
7155-0272
(部内資料)

流山市の議会制民主主義問われる

「一般質問」の時間短縮 採決を強行

4月7日（金）、議会運営委員会で「6月議会から一般質問の質問時間を40分から30分に短縮する」ということを多数決で決めてしまいました。（年内3回は試行として、その後改めて議論すること。）

海老原議長から提案され、委員会では、最大会派の流政会が反対、委員欠席の日本共産党は委員外委員として乾議員が反対の意思を表明しました。議論が迷走する中で、委員長や一部の委員から「こんなに意見が違っていたら決められない」との言葉も出ましたが、議長が「5月の議長改選までに結論を出してほしい」と発言し、議会事務局局長が「議論を先延ばしにしても反対の会派の意見は変わらないから」と採決を促しました。

結局、時間短縮する理由も曖昧なまま、強行採決に踏み切り、6月議会から質問時間は30分です。私が1期目の頃や、もつと前の流山市議会は、少数意見も尊重して、全会一致で議会改革がすすめられるように取り組んできたはずですが。

市民と野党の共闘 大きな第一歩

3月26日投票で行われた県知事選挙。「新しい県知事を選ぶ会・ちば」のすみや信一候補を、市民と5野党が一つになり共闘するという草の根選挙が、初めての試みとして実現し、大きな第一歩を踏み出しました。「県政改革」実現を訴えた戦いでした。結果は残念でしたが、短期間の間に広がったこの経験が、選挙後も県内で広がっています。

「今後も県政刷新と国政選挙での市民と野党の共同の発展に希望を生み出しています。引き続き公約実現に向けて全力で取り組みたいです。」と、取り組んでいきます」と、選挙会の選対本部長はコメントしています。

総選挙でも「安倍政治許さない」力を結集して、アメリカ力べったり、国民監視の「共謀罪」「憲法改悪」「辺野古基地建設」など、危険な政治にストップをかけましょう。 Y

再稼働やめ 原発から撤退を!!

こんにちは 植田和子です

☒☒☒☒☒

4月10日 3月17日、江戸小の卒業式に出席した際、今まで全部和式だったトイレで洋式トイレを発見しました！すぐに教頭先生に聞きに行くと、全部ではありませんが、昨年の夏休みに洋式トイレの改修工事が入ったとのこと。（良かった）

私が1期目の時の執行部答弁は、江戸小のトイレは特殊な構造で改修は難しいと、できない理由ばかり述べていたのに、どういふこと？と思いつつ、担当課長に教育委員会の担当課長にお礼を兼ねて聞いてみました。

すると、担当課長も、江戸小は全部和式だったのだから、とにかく何とかしないとイケないと、設備



「桜ばかりじゃないよ」と咲き誇るホワイトシャクナゲ 春真っ盛り

核兵器廃絶の先頭に立てない日本政府

3月27日から31日までニューヨーク国連本部で行われた「核兵器全面廃絶につながる、核兵器を禁止する法的拘束力のある協定について交渉する国際会議」に115カ国参加して議論しました。

日本政府は唯一の被爆国として核廃絶の先頭に立ち、交渉で被爆国の声を代表することをしませんでした。

NGO「核兵器廃絶国際キャンペーン」により、不参加の日本政府代表席

ヘッドライト

北の挑戦に対して

国を挙げての祝賀行事に集められた人々の一糸乱れぬ演出。まるでCGかアニメを見ているようだ。号令に従わなければ親戚でも身内でも容赦なく処刑される▼そんな北朝鮮のミサイルが性能を上げていく。核搭載の大陸間弾道弾まで可能という。恐怖だ。何をしてくるかわからない。「だから防衛力の強化を」と憲法無視の戦争法強行した安倍内閣▼だが待てよ。その結果北朝鮮の行動を抑えられたより安全になったのだろうか。いや、逆に彼らは日本の米軍基地つまり日本の領土を攻撃するとまで公言して脅している。北朝鮮に口実を与えただけではないか▼安倍内閣は共謀罪まで決め、物言わぬ従順な国民になることを求めている。憲法も変えて個人より家、人権より国家を優先する国作り目指し教育勅語の亡霊をえちらついている。日本がああ北朝鮮と同じものになってしまう恐怖に戦慄を思える。内外の恐怖と脅しに怯えるだけでなく、政府に自立した外交で平和を求めよう。

江戸川台西口駅前水たまり解消

雨の日、江戸川台西口駅前通路に大きな水たまりが出来るところがありました。(写真上)

勿論、通勤や通学の方は気付かれていたと思いますが、雨の日だけなので我慢すればと考えている方々も多いのではないかと思います。市役所



雨の日、江戸川台西口駅前通路に大きな水たまりが出来るところがありました。(写真上)

勿論、通勤や通学の方は気付かれていたと思いますが、雨の日だけなので我慢すればと考えている方々も多いのではないかと思います。市役所

テロは武力ではなくせない!

歴史が証明

トランプ大統領が突然シリア軍を攻撃したニュースに驚いた。化学兵器が使われたからだという。すく、安倍首相は米国の行動を支持した。

このニュースを聞いて、2003年にブッシュ大統領がイラク攻撃を行ったことを思い出した。大量破壊兵器を保有してい

るからが理由だった。しかし、大量破壊兵器は発見されず多数の市民が犠牲になった。テロは撲滅どころか全世界に広がるきっかけとなった。当時の小泉首相も米国の行動を支持した。

東京新聞(4/8)にシリア攻撃についてのトランプ大統領の声明文が掲載され、読んで考え込んでしまった。(SH)

「銃剣道」が中学の武道に?!

「じゅつけんどう」の響きを聞いて「柔道」に「剣道」では?と思うたが、小銃に似せた木銃で相手の喉や胸の部分を突く「競技」

その後、どうなっているか尋ねたところ、東武鉄道の敷地なのでこちらで改修するの返事でした。東武では?と不安もありました。市役所

「安全・安心の住みよ」

「教育勅語を教材で日付け官報で告示した新中学校学習指導要領の教科「保健体育」のことも合わせ、これら

「教育勅語を教材で用いることを否定しない」と政府が答弁したことも合わせ、これら

の事は全くの時代錯誤であり、戦前もたちの事故も心配。怒りを抑えられない日々である。東深井 Y子

まんさんだった桜見物バスツアー

4月11日、天下一と名高い高遠のワカサザパークを見物バスツアーに行きました。一度は見に行きたいと思っていた所です。ところが、前日も翌日も晴れなのに、当日だけは一日中雨で。バスで行く途中雪まで降ってきました。

目的地の高遠城址公園のワカサザパークはまだまだ雪で覆っていました。例年なら満開のはずが、今年は一週間ほど遅いようでした。満開になったら素晴らしいだろうなというところはわかり

リフレッシュ



メイデー歌
作詞 大塚勇
作曲 山本正

1 開け万国の労働者
ごころをわたりるメイデーの
示威歌に起る足音にて
未来をつくる闘いの声

2 永き輪廻に陥みたる
無産の民よ決起せよ
今や二十四時間の
階級戦は来たりたり
3 治の邪を放棄せよ
法の価値に目ざせし
全一日の休業は
社会の虚偽をつつとせ

かすみゆきみ はた雪が とほかりにあふ その花ざかり... 西深井のむじいちゃん

あすなる川柳

★籠池さん、真実をはなしてくれ(森友学園の喚問で)

★自民党と官僚は、長年、政治と金の癒着でくされきつている。「森友学園」の真相は数の中か、税金を食い物にする政治家は許せん!!

★自民党も公明党も、安倍夫人をかばっているとしか思えない

★「共謀罪」はテロ対策ではない。戦争を進めるのに、反対する国民の口封じだ

●昨日まで わが友 総理 今敵

●籠池も 小池も盛土で 埋めたてたし 安倍総理はなんとか消してしまいたいと必死

●戦國を 隠す防衛相 そりゃイナ(否)だ 安倍さんと志が同じというので重用され、情報隠しても森友問題でもかばい続けるが

●昨日まで わが友 総理 今敵

あんなに熱心な応援団と思つた安倍夫妻の裏切り